



FICHE ARTISTE



Catherine Morvan

Les Bruits de la Lanterne

Arts plastiques, Chant, Théâtre,

Catherine Morvan est comédienne, chanteuse et plasticienne.

Elle est très vite sortie des théâtres pour rencontrer des publics variés : enfants malades dans les hôpitaux avec Les troubadours du Soleil, prisons avec le Théâtre du Fil, théâtre de rue avec la Compagnie TNT, conteuse en médiathèque. Depuis 2002, elle joue essentiellement pour la petite enfance avec la cie du Praxinoscope. En 2009, elle crée avec le musicien J.C. Oleksiak la compagnie Les Bruits de la Lanterne, qui est née du désir de se faire rencontrer la musique improvisée, la littérature, l'image cinématographique au sens large (films muets, films d'animation, lanternes vives et magiques), le travail de l'ombre et de la lumière et la manipulation d'objets de la nature.

A travers ses spectacles intimes, poétiques, visuels et musicaux, elle s'adresse à tous les publics et peut ainsi défendre dans un spectre large ce qu'il y a de plus cher à ses yeux : la poésie. Elle mène également une activité de peintre et conçoit des projets autour de la littérature et de la musique improvisée.